

Grünkragen und Gelbkragen an Tomaten



Manchmal tritt bei reifen Tomaten ein Grünkragen oder Gelbkragen auf. Um den Stielansatz herum ist ein gelblicher oder grüner Bereich in dem die Frucht nicht ausreift. Das Fruchtfleisch in dem Bereich ist hart und ungenießbar. Die betroffenen Früchte sind essbar, wenn man den Grünkragen wegschneidet. Ob der Kragen grün oder gelb ist, hängt von der Tomatensorte ab. Das Problem tritt zum Beispiel auf, wenn die Früchte einer zu starken Sonneneinstrahlung ausgesetzt waren und zu heiß geworden sind. Früchte, die in der vollen Sonne hängen, sind stärker betroffen. Kritisch sind Temperaturen über 30°C, weil sich dann der Stoffwechsel der Pflanzen verlangsamt. Auch zu starke Temperaturschwankungen sollen eine Rolle spielen.